

1/25

さしま茶手揉保存会 手もみ茶の全国大会で優秀賞に輝く

昨年11月10日、静岡県静岡市内において、全国14道府県から28チームが参加し、伝統的な手もみ茶の製茶技術を競う全国大会が開催され、茨城県さしま茶手揉保存会が優秀賞（第2位）に輝きました。

さしま茶手揉保存会は、平成23年と平成27年に最優秀賞（第1位）を受賞しており、今回は、昨年に引き続きの上位入賞となりました。

1月25日には、さしま茶手揉保存会のメンバー3人が役場を訪れ、橋本町長を表敬訪問しました。飯田園の飯田耕平さん（蛇池）は、「日本だけでなく世界にも茶の魅力を発信したい」と抱負を語りました。



▲写真右から木村さん（坂東市）、飯田さん（蛇池）、根本さん（坂東市）

1/28

麗澤大学で橋本町長が特別講演会 「いま政治に求められるのはスピード感」

町と包括的連携協定を締結している麗澤大学（千葉県柏市）において、「麗澤オープンカレッジ 特別講演会」が開催され、橋本町長が講演を行いました。

これは麗澤大学が社会人教育の一環として、各界の著名人や専門家を招いて年4回開催しているもので、橋本町長は「いま政治に求められるのはスピード感」をテーマに、これまで境町で取り組んできた様々な施策について講演を行いました。

会場に集まった約300名の聴講者の皆さんは、橋本町長の話に熱心に耳を傾け、講演後の質疑応答では多くの方から質問が寄せられました。



▲講演を行った橋本町長



▲講演を聞く参加者の皆さん

1/18

ジュニアオリンピック出場！ Y'pep エアロビクスクラブが表敬訪問

1月29日、静岡県袋井市で「第12回 JOC ジュニアオリンピックカップ全国エアロビクス選手権大会 in 袋井2017」が開催され、ジュニアトリオ部門に、Y'pepの野村愛莉さん（長田小5年）、沼尻彩里さん（境小4年）、田沼香紅さん（猿島小3年）の3名が出場しました。

大会本番では、惜しくも入賞は逃しましたが、出場した3名は、全国大会の大舞台に臆することなく、軽やかなステップやダイナミックなジャンプなど、華麗な演技を披露しました。

今後のY'pepの皆さんの更なるご活躍を期待しています。



▲大会前の1月18日に表敬訪問に訪れたY'pep 沼尻先生（写真右）と出場メンバー（写真右から）野村さん、沼尻さん、田沼さん

1/20

災害に備えて地域との連携強化 森戸小で避難訓練実施

森戸小学校において、219名の森戸小の児童と、近隣行政区の区長及びPTA役員等が参加して、地域と連携した避難訓練が実施されました。

参加した皆さんは、坂東消防署の方から消火器の取り扱いや注意事項の説明を受け、児童は教職員や地域の方とペアになり、実際に消火器を用いて消火訓練を行った後、消防車の装備を見学し、説明を受けました。また、煙の怖さや特性を知ることが目的として、煙中体験を実施し、煙の中を避難するときは、低い姿勢をとり、ハンカチ等で口を覆うことの重要性を学びました。

また、役場職員による、災害時を想定したドローンの操縦実演も行われ、児童からは「ドローンが災害にも役立つことが分かりました」との感想が述べられました。



▲火災を想定した消火訓練の様子

2/1

祝!!100歳 墓とよさん

若林本田の自宅にて、墓とよさんが100歳の誕生日を迎え、ご家族の皆さんと誕生日を祝いました。

大正6年生まれのお墓さんは、自力でソファに腰かけ、マグカップでお茶を飲み、服薬管理も自身で行うなど、日常生活のほとんどを自分で行うことができる元気なおばあちゃんです。

誕生日当日は、墓さんの長寿を祝い、橋本町長が自宅を訪問し、町から感謝状と記念品を贈呈しました。

墓さんの今後益々のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



▲100歳を迎えた墓さん（写真中央）

1/22

圏央道坂東 IC 開通記念イベント開催

2月26日に開通する圏央道坂東 IC（インターチェンジ）において、坂東市、常総市、境町の3市町共催の開通記念イベントが開催されました。式典には、吉原坂東市長、神達常総市長、橋本境町長をはじめ多くの来賓の方々が出席し、イベントの開催を祝いました。

また、当日はたくさんのゆるキャラもお祝いに駆けつけ、来場者たちとの記念撮影を楽しみました。

圏央道沿線沿いの住民の方、約1万2,000人が参加したこのイベントでは、坂東 IC を出発し、境古河 IC 方面と常総 IC 方面への各1キロを往復するウォーキングが行われた他、3市町対抗で小学生の部、中学生の部、一般の部による綱引き大会が行われ、境町小学生選抜チームと山神町チームが見事優勝に輝きました。

その他にも、高速道路上に形作られた約600人の参加者による人文字「つなぐヒトマチけんおうどう」の記念空撮や物産展、Y'pepの皆さんがエアロビクスを披露したステージイベントなど、多くの催しが行われ、イベント会場は大いに盛り上がりました。



▲力いっぱい綱を引く山神町チーム



▲式典で祝辞を述べる橋本町長



▲元気いっぱいのダンスで会場を盛り上げたY'pepの皆さん



▲綱引き大会小学生の部で優勝したメンバーでの集合写真



▲完成したばかりの圏央道ウォーキングを楽しむ多くの来場者

1/12

境町体育協会「親子スキー教室」を開催

境町体育協会スキー部（河口祐一部長）では、長野県の軽井沢プリンスホテルスキー場において、40名の参加のもと、「親子スキー教室」を開催しました。この企画は、社会教育の一環として毎年実施されています。

当日は快晴にも恵まれ、スキー初挑戦の子どもたちも、スキー部の皆さんの熱心な指導を受けて、午後には自分一人で滑れるほどに上達し、大自然の素晴らしさを満喫しながら、雪山での楽しい一日を過ごすことが出来ました。



▲親子スキー参加者の集合写真